



VfB Wiesloch 1907 e.V.

www.vfb-wiesloch.de

Wiesloch, den 11. Dezember 2019

Liebe Mitglieder,

das Jahr 2019 entwickelte sich zu einem Jahr der neuen Wege. Mit unserem Weihnachtsbrief wollen wir Sie ein klein wenig über die Aktivitäten in unserem Verein informieren und auf das vergangene Jahr zurückblicken.

Im sportlichen Bereich war das Jahr 2019 für unsere 1. Herrenmannschaft mit Trainer Christian Frey ein sehr gutes. Nach einer sehr bescheidenen Vorrunde in der Saison 18/19 beendete die Mannschaft die Hinrunde mit 11 Punkten auf einem Abstiegsplatz. Nach einer überragenden Rückrunde mit 26 Punkten aus 14 Spielen wurde Platz neun und damit der nach der Vorrunde nicht zu erwartende problemlose Klassenerhalt erreicht. In der Saison 19/20 hat die Mannschaft die Vorrunde mit 20 Punkten im Mittelfeld abgeschlossen. Für das neue Jahr hoffen wir auf eine sorgenfreie Restrückrunde.

Das sportliche Ausrufezeichen setzten die C-Junioren, die im vorletzten Spiel der Runde die Meisterschaft und damit den Aufstieg in die Kreisliga perfekt machten. Herzlichen Glückwunsch an das Team und die Trainer Janis Neumann, Samuel Illig, Tim Sprenger, Tobias Braun und Vinko Glasnovic. Ebenfalls als Sieger ihrer Staffel gingen die E-Juniorinnen und die E1-Junioren aus der Frühjahrsrunde heraus, auch hierfür herzlichen Glückwunsch!

Bei der Frauenmannschaft stand nach dem Wechsel vieler Spielerinnen eine schwierige Saison bevor. Dass sich eine neu zusammengesetzte Mannschaft gefunden hat, die sich im Ligabetrieb etablieren konnte, ist dem besonderen Einsatz von Kai Boch und Nadine Boch zu verdanken. Herzlichen Dank an beide.

Wir haben nach der Runde 2018/2019 unsere sportliche Situation bei den Jugendmannschaften und bei der Frauenmannschaft analysiert und mussten feststellen, dass wir zwar überall Mannschaften hätten stellen können, doch die sportlichen Perspektiven waren aus verschiedenen Gründen nicht überall zufriedenstellend. Viele Spielerinnen und Spieler können durch ihre berufliche Ausbildung nicht mehr regelmäßig am Training teilnehmen. Bei den Juniorenmannschaften sind die Spielerzahlen rückläufig, so dass es sehr schwierig werden würde, allen Spieler regelmäßig Spielmöglichkeiten auf ihrem Leistungsniveau zu bieten.

So haben wir uns entschlossen, Spielgemeinschaften zu bilden. Die Frauen spielen in zwei Mannschaften mit der SG Dielheim, die A- bis C- Junioren mit der SpVgg Baiertal und dem FC Fortuna Schatthausen und die C-Juniorinnen bilden eine Mannschaft mit der SG Horrenberg. Trotz einiger Probleme zum Start der neuen Mannschaften haben sich zwischenzeitlich harmonische Einheiten gebildet. Bei den B-Juniorinnen haben wir wieder Unterstützung von Gastspielerinnen umliegender Vereine, sodass es erneut möglich war, eine Mannschaft in der Verbandsliga zu stellen.

Diese verschiedenen Wege bieten für die sportliche Entwicklung unserer Spielerinnen und Spieler gute Chancen.

Bei den Besetzungen der Mannschaften haben wir unseren eingeschlagenen Weg erfolgreich fortgeführt und viele Spieler und Spielerinnen aus der eigenen Jugend in die aktiven Mannschaften übernommen. Darauf sind wir weiterhin sehr stolz.

Ein besonderes Highlight in diesem Jahr war die Verleihung des kleinen silbernen Sterns des Sports. Das Projekt „Junge CHANCE“ wurde als eines der drei besten Projekte für gesellschaftliches Engagement von Sportvereinen in Baden-Württemberg

VfB Wiesloch1907 e.V.
Postfach 1667
69157 Wiesloch

1. Vorsitzender
Dirk Hofer

Volksbank Kraichgau
BLZ 672 922 00
Kto. 9270 000

Sparkasse Heidelberg
BLZ 672 500 20
Kto. 5000 3280

meine Freunde - mein Verein



VfB Wiesloch 1907 e.V.

www.vfb-wiesloch.de

durch den Olympischen Sportbund und den Volksbanken ausgezeichnet. Unser Jugendvorstand um Benedikt Krauter, Tim Waibel, Niklas Spissinger und Robin Mattern hat das Projekt ins Leben gerufen, umgesetzt und bei diesem Wettbewerb eingereicht. Herzlichen Glückwunsch.

Auch in diesem Jahr wurde der VfB vom Badischen Fußballverband mit dem Kleeblatt in Gold ausgezeichnet. Die Auszeichnung wurde bei einem Besuch des Europa-Parks in Rust von einer Gruppe ehrenamtlicher Mitarbeiter des VfB Wiesloch entgegengenommen.

Im Februar richteten wir gemeinsam mit dem Fußballkreis Heidelberg die Futsal-Kreismeisterschaften in der Stadionhalle aus. An zwei Tagen spielten insgesamt 32 Mannschaften der A- bis D-Junioren um die Titel und die Qualifikation für die Badischen Meisterschaften.

Wir freuen uns, dass vom DfB bundesweit unsere Ehrenamtlichen Benedikt Krauter für das „**Junge Ehrenamt**“ und Dirk Hofer für herausragende Ehrenamtliche Leistung als einer von hundert ausgezeichnet wurden.

In unserem Verein wirken inzwischen 26 Jugendliche und junge Erwachsene in der Vereinsarbeit mit. Das Projekt „**Junge CHANCE**“ hat einen sehr großen Beitrag für unsere erfolgreiche Vereinsentwicklung geleistet.

Unser größter Dank gilt auch in diesem Jahr wieder allen MitarbeiterInnen des VfB, gleich an welcher Stelle. Sei es als verantwortliche TrainerIn, BetreuerIn, SchiedsrichterIn, Unterstützung bei Veranstaltungen oder in der Organisation oder auch nur als FahrerIn für unsere Kinder zum Auswärtsspiel. Jedem Einzelnen gebührt ein riesiges Dankeschön, denn ohne euch könnten wir den Spielbetrieb und die Betreuung der Jugendlichen niemals aufrechterhalten. Herzlichen Dank!!!

Mit dem von unseren Mannschaften genutzten Kunstrasenplatz der Stadt Wiesloch gab es im letzten Jahr große Probleme. Das Granulat verklebte und der Platz musste durch die Stadt Wiesloch saniert werden. Das war mit einer 4-monatigen Sperre verbunden. Ohne unsere neuen Partnerschaften hätten wir unseren Trainingsbetrieb erheblich reduzieren müssen. Vielen Dank für die Unterstützung unserer Partnervereine und an die Stadtverwaltung für den großartigen neuen Platz, den wir nun hoffentlich noch viele Jahre nutzen können.

Das Clubhaus unter der Leitung von Ioannis Panagiotidis wurde gut angenommen. Unser neuer Pächter und seine Familie freuen sich auf Ihren Besuch im Restaurant am Stadion „**Zum Griechen**“. Für Reservierungen erreichen Sie das Clubhaus unter der Rufnummer: **06222/ 57 17 999 0**.

Die nächste Mitgliederversammlung findet am **Freitag, dem 6. März 2020, 20 Uhr** im **VfB Clubhaus** statt.

Natürlich möchten wir es am Ende auch nicht versäumen, uns bei allen Werbepartnern, unermüdlichen Helfern, Gönnern und natürlich bei Ihnen, liebe Mitglieder, für die geleistete, großartige Unterstützung im vergangenen Jahr recht herzlich zu bedanken.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir schöne Festtage und ein erfolgreiches Jahr 2020.


Dirk Hofer
1. Vorsitzender

VfB Wiesloch 1907 e.V.
Postfach 1667
69157 Wiesloch

1. Vorsitzender
Dirk Hofer

Volksbank Kraichgau
BLZ 672 922 00
Kto. 9270 000

Sparkasse Heidelberg
BLZ 672 500 20
Kto. 5000 3280

meine Freunde - mein Verein